



Comunicado de Prensa No. 341-12  
México, DF., 08 de octubre de 2012

## **El esquema mexicano del manejo del agua por cuenca será una de las bases de las políticas hídricas peruanas**

- México y Perú fortalecen sus capacidades en materia de administración sustentable del agua con visión integral de cuenca

Por sus avances significativos en la instalación y la operación de los consejos de cuenca, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) capacita a personal de la Autoridad Nacional del Agua de Perú para compartir experiencias en la creación y el desarrollo de ese esquema de manejo del agua por cuenca, el cual fortalece la participación social en la administración de los recursos hídricos y, con ello, la cooperación entre las instituciones y la sociedad civil.

Ese intercambio de experiencias enriquecerá el proceso peruano de definición de una nueva estrategia nacional en materia hídrica para ordenar y modernizar la gestión del agua, a fin de satisfacer sustentablemente los requerimientos de la población y el sector productivo. En tanto, para la Conagua será una oportunidad de análisis y evaluación de sus procesos, aseveró Raúl Navarro Garza, Coordinador General de Atención a Emergencias y Consejos de Cuenca de la Conagua.

La organización, el funcionamiento y la reglamentación de los consejos de cuenca mexicanos, que facilitan la coordinación de las políticas y los programas hidráulicos entre los órdenes de Gobierno Federal, Estatal y Municipal, para favorecer el desarrollo de las estrategias y las políticas en materia hídrica, contribuirán en el proceso peruano de creación de los Consejos de Recursos Hídricos de Cuencas, señaló Carlos Rubén Pereyra Matsumoto, representante de la Autoridad Nacional del Agua de Perú.

Con talleres como los que imparte la Conagua, México fortalece la larga tradición de cooperación ratificada en el Convenio Básico de Cooperación Técnica y Científica, mediante el cual, para el periodo 2012-2014, ambos países aprobaron 16 proyectos relacionados con los sectores medio ambiente, desarrollo social y ciencia y tecnología.

Como parte de las actividades, del 08 al 12 de octubre, auspiciados por la Conagua, se impartirán la conferencia magistral La Participación Social Como Elemento Fundamental de la Gestión Integral del Recurso Hídrico y diversos talleres, entre esos uno sobre el Financiamiento de las Organizaciones de Cuenca. El intercambio también incluye el acercamiento con comités de cuenca y comités técnicos de aguas subterráneas.

**ooOoo**